

COMUNICADO de PRENSA

Comunicación 20 de septiembre de 2023

FAE
Empresas
Burgalesas

Asemar
Asociación de Empresarios de Aranda y la Ribera

El tejido empresarial arandino y el Ayuntamiento se reúne con ADIF para la mejora de las conexiones y se logra evitar el desmantelamiento de las vías

Aranda de Duero, 20 de septiembre de 2023 - En el día de ayer, representantes del Ayuntamiento de Aranda de Duero y del tejido empresarial local, se reunieron con ADIF en atención a las obras previstas en la estación de Montecillo.

La reunión, mantenida en el Ayuntamiento de Aranda de Duero, contó con la presencia de importantes empresas locales, usuarias de la infraestructura, con gran parte de la corporación local, representantes de FAE ASEMAR y directivos responsables de ADIF de proyectos y operaciones en la red convencional norte

En la misma se analizó el proyecto de remodelación que conlleva la supresión de algunas vías adyacentes y la realización de labores de automatización y puesta en marcha de una vía adicional que permita la llegada de más trenes, por parte del Ayuntamiento, con el consenso del tejido empresarial local se propuso asimismo, el análisis de un nuevo trazado que permita resolver las necesidades de las empresas locales que ven lastrada su competitividad e inversiones por la falta de una apuesta clara que permita la llegada y salida de más trenes desde Aranda de Duero.

Durante la reunión, los representantes de ADIF expusieron que el objetivo de dicha modificación persigue la automatización de la línea y permitir la llegada de más trenes, comprometiéndose a hacer un estudio para establecer la conexión entre las vías en otro lugar alternativo al que planteaban en su proyecto inicial y se salve el desnivel que impediría el paso efectivo de trenes de mercancías ferroviarias emplazándose a una nueva reunión antes de finalizar el año para presentar una nueva propuesta.

La reunión convocada a petición del tejido empresarial para hablar de esta obra prevista, fue aprovechada por parte del Ayuntamiento para promover la posible llegada de turismo a través de trenes chárter y el alta nuevamente de la estación en la red básica y por el tejido empresarial para insistir en la importancia para la zona de la reactivación del tren directo que contribuiría significativamente a mejorar la conectividad de la zona, facilitando el desplazamiento de ciudadanos y fomentando el turismo y la actividad económica.

La asociación de empresarios agradece la disposición, el apoyo y el trabajo conjunto con el ayuntamiento de Aranda de Duero y espera que esta reunión marque el inicio de un diálogo constructivo y fructífero en pro del desarrollo y progreso de la zona.